

Fecha: 26-02-2025
Medio: La Tercera
Supl.: La Tercera - Pulso
Tino: Noticia general

Tipo: Noticia general
Título: Marcel: "Chile sigue siendo con bastante distancia el mayor productor de cobre"

Tiraje: 78.224 Lectoría: 253.149 Favorabilidad: No Definida

Marcel: "Chile sigue siendo con bastante distancia el mayor productor de cobre"

Pág.: 6 Cm2: 153,5

El ministro Mario Marcel también abordó el cambio que ha tenido el peso de Chile en la producción mundial de cobre, que en la última década pasó de representar el 30% de suministro de metal rojo en el mundo, al 24%.

En la visión del secretario de Estado, la menor participación del país en el mercado global "tiene que ver básicamente con cuánto han crecido otros productores, y productores más recientes. En Chile, las dos minas más tradicionales tienen más de 100 años de explotación, por lo tanto, luchar contra la caída en la ley del mineral es un desafío importante".

Sin embargó, mostró su confianza de que Chile aumente sus volúmenes de producción. "El que haya una oferta que sea ca-

paz de responder a la demanda es bueno para toda la industria. La industria del cobre siempre está enfrentada a los desafíos de su minuto, y por tanto, tiene que tener cierta capacidad de responder a la demanda", comentó. Agregó que "tenemos que ver esto siempre como un desafío para el desarrollo de nuestra industria, y Chile sigue siendo con bastante distancia el mayor productor de cobre del mundo, y no me cabe duda que lo seguirá siendo de la mano de iniciativas y proyectos como en el que aquí estamos" Marcel también destacó el memorándum de acuerdo que anunciaron la semana pasada Codelco y Anglo American, para explotar en conjunto Andina y Los Bronces, lo que calificó como "un paso muy positivo". "Ambas compañías explotan el mismo yacimiento, y donde hay posibilidades de sinergias que son muy importantes. Eso ha estado presente durante muchos años, por más de una década se ha discutido sobre cómo lograr esta coordinación de operaciones y finalmente se ha llegado a un acuerdo en tal sentido, que involucra un valor económico, una ganancia de valor, del orden de los US\$5.000 millones para las dos compañías. Eso, como desarrollo minero y particularmente para Codelco es muy significativo", remarcó. Agregó que "esto abre una veta, una forma de operar para Codelco en la industria un poco distinta de lo que ha sido lo tradicional".

